



Protokoll für die Sitzung am 21.04.2015

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 18.40 Uhr
- Beschlussfähig mit 14 von 18 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja	x		
Arvid Koszinski	x		
Benjamin Gutzmann	x		
Bettina Dannowski			x
Carolin Rehse	x		
Fiona Heiser	x		
Fritz Kalwa			x
Hans Kretzschmar			x
Isabell Häcker		x	
Johannes Pöhlmann			x
Jonas Schmidt		x	
Lisa Bauer	x		
Lisa Diana Viehweger		x	
Marius Müller			x
Martin Wilke	x		
Paul Schäfer	x		
Pia Ebeling	x		
Robert Reinschmidt			x
Robert Renger			x
Robert Schlick	x		
Stefanie Kohl	x		
Thilo Buchien	x		
Tim Deutschmann	x		
Ulrike Schöbel		x	

- Gäste: Stephan Becker,, Pascal Budelmann, Andre Berger, Maike Wehmeier, Luisa Kauert



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: vom 14.04.2015 und 31.03.15

Genehmigung des Protokolls vom 14.04.15 genehmigt, das vom 31.03.15 vertagt

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Keine Finanzer anwesend

V. Sitzungsleitung: Martin Wilke **Protokollant/in:** Alina Peesel



VI. Tagesordnungspunkte

1. StuRa Entsendung

Abstimmung über die StuRa Entsendung von Marius Walther. Keine Gegenrede. Von unserer Seite aus kann Marius für den StuRa entsendet werden. Er selbst braucht noch Bedenkzeit.

2. Finanzantrag Crime Campus (Betty)

Für unser Projekt beim Crime Campus müssen Adapter/Anschlüsse gekauft werden. Tim übernimmt das. Der FSR möge beschließen für den Crime Campus für den Aufbau des Versuches Material im Wert von bis zu 40 € zu kaufen. Antrag einstimmig angenommen.

3. Kontaktliste aktualisieren (Pia)

Die Kontaktliste wird herumgereicht und handschriftlich individuell aktualisiert.

4. Sprechzeiten (Fiona)

Eine Liste zum Eintragen für die Sprechzeiten wird herumgereicht.

6. HyWaTa – Stand der Dinge (Pia)

Die Vorbereitungen laufen insgesamt gut. Finanzanträge werden diese Woche angefertigt. Sowohl für Sponsoren als auch für interessierte Studenten sind Flyer erstellt worden. Die Homepage ist fast fertig. Innerhalb der nächsten 1-2 Wochen sollen externe Studenten eingeladen werden. Exkursionen und Fachvorträge sind zum Teil bereits organisiert worden und/oder in Arbeit. Problematisch sind die Unterkunft und Verpflegung, zurzeit konnte nur für zwei Nächte das Tusculum (2 Säle) gewonnen werden. Wenn weitere Unterkünfte gefunden werden, müssten die Studenten dann zwischendurch wechseln. Für die Verpflegung kommt die Mensa nicht mehr infrage, da dort das Essen für Externe vergleichsweise teuer ist. Je nach verfügbaren Finanzmitteln wird die Verpflegung noch überdacht.



7. Exkursion (Pia)

Als Exkursion für die HyWaTa sollen bereits in diesem Semester die Talsperre Eibenstock und Pumpspeicherwerk Markersbach am 10.06.15 getestet werden. Die Exkursion ist für 13 (plus Pia) Studenten begrenzt. Es wurden kostenlos Busse von der TU gemietet. Die Einschreibung für die Exkursion soll per E-Mail ab Montag über Pia erfolgen.

8. Motivationstief / Disziplin (Pia)

Kritik: Bei der Aufgabenverteilung gibt es wenig Beteiligung. Man solle überdenken, warum man am FSR teilnimmt und ob man motiviert genug sei. Unmotivierte Mitglieder sollten von den Gremien abgezogen werden.

Martin ergänzt, dass schon eine geringe Beteiligung vieler reichen könnte. Außerdem erinnert er daran, dass jeder, der gewählt ist und nicht zur Sitzung kommen kann, sich per E-Mail abmelden muss.

Fiona möchte gerne wieder das „FSR-Mitglied der Woche“ einführen, das nach jeder Sitzung beschlossen werden soll, um die Leute zu motivieren. Arvid ist dagegen, weil nicht jeder einschätzen kann, wie viel die einzelnen Personen wirklich machen. Robert meint, dass die Leute sich dann selbst nominieren müssten, bzw. von anderen vorgeschlagen werden müssen. Martin findet, dass dadurch die Beteiligung der Leute festgestellt werden könnte. Stephan schlägt vor, dass der Vorsitzende das Privileg des Bestimmenden behalten sollte.

1. Meinungsbild: Wer möchte, dass das FSR-Mitglied der Woche am Ende der Sitzung gewählt wird?

1 dafür, 18 dagegen

2. Meinungsbild: Wer ist dafür, dass der Sprecher das FSR-Mitglied bestimmt? 11 dafür, 8 dagegen
Pia fragt, ob man FSR-Mitgliedern, die nicht aktiv waren, das Recht auf Gremiensemester bewusst verwehren kann. Arvid sagt, dass es schwierig ist und dass man prinzipiell nicht sachlich beurteilen kann, wer ein Gremiensemester verdient hat und wer nicht. Das Thema soll auf dem Vernetzungstreffen besprochen werden, da vielleicht die anderen FSR Erfahrung haben. Maike hält diese „Strafe“ für den falschen Weg, um die Leute zu motivieren. Tim schlägt vor, dass man die Leute, um die es gehen könnte, auch ansprechen sollte, um den Grund der geringen Beteiligung zu erfahren. Alina schlägt vor, dass die maximale Anzahl von 25 wieder reduziert werden sollte.

Stephan und Martin sind dagegen und wollen stattdessen lieber eine andere Strategie für die „Anwerbung“ bei der nächsten Wahl führen, wobei vor allem die Motivation, in Gremien mitzuarbeiten im Vordergrund stehen soll. Es sollen nicht mehr mit Gremiensemestern geworben werden. Arvid beantragt die Schließung der Redeliste. Beschlossen.

9. Neuentsendung StuKo (Pia)

Fritz, Robert Rein. können nicht mehr kommen, es braucht für die HS&E'ler Ersatz. Paul hat keine Zeit. Mario (Gast, HS&E) hatte letzte Sitzung Interesse bekundet und könnte entsendet werden. Die Entsendung muss bis spätestens Mitte Mai erfolgen. Luisa hat ebenfalls für die nächste StuKo keine Zeit und sollte aus der HS&E Zeile gestrichen werden. Stephan und Thilo könnten in diese Zeile.

10. Infoveranstaltung/Getränkekauf (Robert S., Benjamin, Alina)



Es werden Leute gebraucht, um die Getränke hoch zutragen. Alle werden aufgeschrieben und Mittwoch über den Ablauf informiert.

Infoveranstaltung: Raumreservierung ist noch nicht bestätigt. Die Raumvergabe ist nicht erreichbar, Robert bemüht sich Mittwoch darum.

Themen: BaFÖG (Tim), Wasserball und alle Newsletterthemen.

Paul verlässt die Sitzung. GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit. Beschlussfähig mit 13 von 18 Leuten, 20.02 Uhr

11. Dokumentation Veranstaltungen, Homepage (Pia)

Vertagt.

12. Wahlzettel Frau Lippmann

Erledigt.

13. Gremiensemester J. P.

Fehlerhafter Antrag, muss neu gestellt werden.

14. Anstehende Aufgaben / Termine / Sonstiges:

Robert Reng. Schlüssel fehlt nach wie vor. Johannes gibt seinen Schlüssel ab, sobald er da ist.

I. Anstehende Aufgaben

StuKo neu bilden (bis Mitte Mai)

II. Werbung auf Homepage

Nichts anstehend.

II. Termine

Infoveranstaltung 23.04.2015

Vernetzungstreffen 24.04.2015

II. Themen für Newsletter

Zusammenfassung des Infoabends

15. Berichte aus den Gremien und to do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR-Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	Fiona, Pia, Betty, Pascal waren am 20.04.15 da. -Master AA wird neu strukturiert -der FSR soll am Unitag mithelfen -es gibt noch keinen Nachfolger für Frau Siemens, deshalb sollen vorübergehend die



		Studiengangskordinatoren die Studenten betreuen. SHK-Stellen wären eventuell möglich. -Studium Generale-Fächer sind jetzt offiziell für alle frei wählbar.
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	04.05.15
Studentenrat	Johannes	xx.04.15
Prüfungsausschuss	Fritz, Arvid, Tim	xx.xx.201x
Fakultätsrat	Fiona, Robert S.	27.04.15 Fiona geht hin. Robert sucht Ersatz für sich.

- Sitzung geschlossen um 20.26 Uhr -